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◎
審
査
案
件

・
地
域
公
共
交
通
網
形
成
計
画
策

定
の
た
め
の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査

等
の
資
料
に
つ
い
て

・
養
老
線
地
域
公
共
交
通
再
生
協

議
会
の
状
況
に
つ
い
て

問 

ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
結
果
の
中

で
「
養
老
線
を
利
用
し
て
い
な

い
人
が
、
今
後
利
用
意
向
が
あ

る
の
か
」
と
の
問
い
に
「
利
用

す
る
」
と
答
え
た
人
が
6.6
％
と

低
か
っ
た
理
由
は
。

答 

こ
の
質
問
は
、
養
老
線
を
利

用
し
な
い
人　

及
び　

不
満
理

由
を
言
わ
れ
た
人
に
尋
ね
た
質

問
で
、「
不
満
理
由
が
改
善
さ

れ
た
時
に
利
用
し
ま
す
か
」
の

問
い
に
対
し
て
、「
利
用
す
る
」

が
6.6
％
「
わ
か
ら
な
い
」
が

48
．３
％
「
利
用
し
な
い
」
が

33
．２
％
と
な
っ
て
い
る
が
、

詳
し
い
原
因
は
今
回
の
調
査
で

は
解
っ
て
い
な
い
。

問 

養
老
線
管
理
機
構
の
組
織
で

理
事
会
（
業
務
執
行
機
関
）
の

６
人
は
、
大
垣
市
な
ど
３
市
で

構
成
さ
れ
、
池
田
町
な
ど
４
町

が
メ
ン
バ
ー
に
入
っ
て
い
な
い

が
、
３
市
側
の
意
見
で
進
め
ら

れ
る
の
か
。

答 

一
般
社
団
法
人
管
理
機
構
以

外
に
、
養
老
鉄
道
存
続
の
担
当

課
に
よ
る
幹
事
会
で
議
論
を
す

る
。
ま
た
、
管
理
機
構
で
は
事

務
局
も
組
織
さ
れ
４
町
の
意
見

は
反
映
さ
れ
、
理
事
会
の
協
議

後
に
、
沿
線
市
町
の
首
長
に
よ

る
社
員
総
会
（
最
高
意
思
決
定

機
関
）
が
開
か
れ
る
。

問 

主
要
企
業
で
も
「
駅
ま
で
の

移
動
手
段
が
あ
れ
ば
利
用
す

る
」
と
の
調
査
結
果
が
出
て
い

る
。
駅
ま
で
の
ア
ク
セ
ス
方
法

を
見
直
せ
な
い
か
。
揖
斐
川
町

に
は
、
揖
斐
駅
ま
で
の
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
バ
ス
路
線
が
あ
る
が
。

答 

養
老
鉄
道
の
各
駅
ま
で
の
二

次
交
通
は
、
重
要
と
考
え
て
い

る
が
、
沿
線
市
町
で
は
状
況
に

差
異
が
あ
る
。
ア
ク
セ
ス
方
法

に
つ
い
て
は
、
管
理
機
構
に
商

工
会
等
も
組
織
さ
れ
て
い
る
の

で
、
検
討
し
て
い
く
。
揖
斐
川

町
で
は
、
民
間
の
路
線
バ
ス
が

廃
止
に
伴
い
運
行
さ
れ
て
い
る
。

養
老
鉄
道
存
続
特
別
委
員

◎
養
老
線
の
新
た
な
事
業
形
態
へ
移
行
後
の
ス
キ
ー
ム
図

沿線7市町：大垣市、桑名市、海津市、養老町、神戸町、　　
　　　　　  揖斐川町、池田町


